

## **Powerman Zofingen: Lokale Wurzeln – Globale Ambitionen**

**Den «Powerman Zofingen» gibt es seit 1989 und der Anlass zählt zu den sechs Aargauer TopSport Events «Aargau World Class». 2003 stand die Organisation vor dem Aus und Stefan Ruf, aktuell auch Präsident des Panathlon Clubs Olten-Zofingen, übernahm nicht nur das Ruder, sondern er entwickelte den Anlass mit seinem Team zu einem der weltweit bedeutendsten und anspruchsvollsten Duathlon.**

Der Panathlon-Club Aargau traf sich zum Juni-Anlass im Gasthof Rössli in Hunzenschwil. Als Thema wurde der traditionelle Anlass «Powerman Zofingen» gewählt. OK-Präsident Stefan Ruf berichtete über die Geschichte, die Sorgen und die Zukunftspläne. Seit seinem Start im Jahr 1989 in Zofingen hat sich der Powerman Duathlon als der weltweit bedeutendste Wettbewerb seiner Art etabliert und gilt seit über 30 Jahren als der anspruchsvollste Duathlon der Welt. Als einzige Weltmeisterschaft dieser Art im Kanton Aargau zieht diese Veranstaltung jährlich Sportlerinnen und Sportler aus über 30 Ländern in die Schweiz.

Der kontinuierliche Erfolg des Powerman beruht auf einer einzigartigen Kombination von lokaler Verwurzelung und globaler Strahlkraft. Die Teilnehmenden schätzen die Schweizer Präzision in der Organisation und die dennoch familiäre Atmosphäre. Die Marke Powerman hat sich zu einem international angesehenen «Aargau World Class» Produkt entwickelt. Trotz der weltweiten Ausrichtung bleiben die Wurzeln in Zofingen stets präsent. Das OK legt grossen Wert auf Breitensport, Nachwuchsförderung und die Unterstützung von wohltätigen Organisationen. Mit dem Erwerb der Markenrechte für alle Powerman Langdistanz Duathlon Events weltweit gelang es dem Zofinger OK die Grundlage zu schaffen, den Powerman Zofingen als Schweizer Exportprodukt international zu etablieren. Die Marke «Powerman» ist global geschützt, «Powerman Switzerland» ist bereits in Deutschland, Frankreich und Malaysia aktiv und will weiter expandieren. Daraus soll eine internationale Multisport-Serie für Spitzenathleten entstehen – eine «Champions Serie» für den Duathlon-Sport.

Zum Abschluss des umfassenden und sehr spannenden Referates wies Stefan Ruf darauf hin, dass der Panathlon Distrikt Schweiz und Fürstentum Liechtenstein alle Mitglieder zum Powerman Duathlon 2024 am 8. September nach Zofingen einladen wird. Bis dann!

*Marcel Suter*



Stefan Ruf, OK-Präsident Powerman Zofingen und Präsident Panathlon Club Olten Zofingen berichtet über die Pläne mit dem Traditionsanlass.